## news.belgium

23 juil 2021 -19:45

Appartient à Conseil des ministres du 23 juillet 2021

Fixation des modalités de vente publique judiciaire électronique de biens meubles

Sur proposition du ministre de la Justice Vincent Van Quickenborne, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal déterminant les modalités de vente publique judiciaire électronique de biens meubles.

Le projet a pour objectif d'organiser la vente publique judiciaire de biens meubles en ligne, conformément au Code judiciaire. Rendre possible la réalisation d'une vente publique par voie électronique s'inscrit dans les mesures de lutte contre la propagation du coronavirus.

Il est également attendu que la numérisation des ventes publiques en question permettra d'attirer plus d'acheteurs potentiels – l'outil informatique étant plus facile d'accès par rapport aux ventes publiques judiciaires classiques. L'augmentation du nombre de candidats acheteurs est ainsi susceptible d'engendrer une augmentation des prix de vente, ce qui présentera un avantage certain à la fois pour les créanciers et les débiteurs.

Le projet est transmis pour avis au Conseil d'État.

Projet d'arrêté royal déterminant les modalités de vente publique judiciaire électronique de biens meubles en vertu des articles 1516, 1522 et 1526 du Code judiciaire

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Vincent Van Quickenborne, Vice-Premier ministre et ministre de la Justice et de la Mer du Nord
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique, 50 - 6e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 792 99 02
contact@teamjustitie.be

Dounia Boumaaza Porte-parole (FR) +32 483 85 98 20 dounia@teamjustitie.be

Edward Landtsheere Porte-parole (NL) +32 479 44 93 29 edward@teamjustitie.be

